

SE ESPERA UNA ATENCIÓN MÁS RÁPIDA Y EFECTIVA

Habilitan Hospital Digital para pacientes con diabetes tipo 1

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

CURICÓ. Cerca de un centenar de personas serán favorecidas con esa iniciativa, según la presidenta de la Agrupación de Diabéticos Tipo 1 de Curicó, Elizabeth Solís, pues recordó que en la provincia no se cuenta con especialistas. En visita a diario La Prensa, aseguró que ahora habrá un mejor seguimiento de la gente que padece esa enfermedad, en la puerta norte

de la región. “Esta plataforma incorpora a los pacientes a que se vean a nivel país con otros especialistas, para que ellos puedan optar al tratamiento de diabetes tipo 1”, dijo. Elizabeth Solís manifestó que la agrupación tiene más de 100 integrantes en la provincia de Curicó “Tenemos desde bebés hasta jóvenes y adultos”, acotó.

GRAN LOGRO

La dirigente contó que necesitan mejorar la calidad de vida de los pacientes. “Más encima estamos con una falencia en el hospital, pues la doctora que veía a los niños con diabetes pediátrico está con licencia por su pre y postnatal”, indicó. Por tal motivo, calificó como un gran logro la habilitación del Hospital Digital. “El médico de cabecera tie-

ne que derivar al paciente por un código para poder optar a la plataforma, lo que se demora entre cinco y 10 días”, sostuvo. Explicó, que una vez contactado el usuario, se coordina una consulta por telemedicina (online). “Donde el especialista lo puede derivar a la nutricionista en diabetes, a la psicóloga o a la enfermera, en la misma plataforma”, apuntó.



Elizabeth Solís agradeció la gestión hecha por el Hospital de Curicó.